



ききょうっ子だより



6月下旬に梅雨入りし、蒸し暑い日が続きました。今年度は昨年度よりさらに水あそび・プール開きを早めたため、暑すぎる日々になる前に水・泥・プール遊びが楽しめています。これからの季節は夜も気温が下がらず、日差しも強くなります。室内での遊びを充実していきたいと考えています。

園庭ではヤマモモが実りました。風の強い日の翌日は園庭に実が落ちていて、ままごと遊びの材料になっています。



7月の予定

2日(火)	ひなぎく組・ききょう組保育参加 開始
4日(木)	身体測定
5日(金)	ききょう組遠足 新江ノ島水族館
10日(水)	ひなぎく組 乳児健診 避難訓練
16日(火)	ききょう組 懇談会
17日(水)	音楽鑑賞会 たんぼぼ組 懇談会
18日(木)	すみれ組 懇談会
19日(金)	ゆり組 懇談会
22日(月)	ふじ組 懇談会
23日(火)	ひなぎく組 懇談会 一般指導検査
24日(水)	ひなぎく組 乳児健診
30日(火)	誕生会会食①
31日(水)	誕生会会食②



お知らせ

一般指導検査

児童福祉法、子ども・子育て支援法等の関係法令等に基づき、必要な助言、指導その他の措置を講ずるための指導検査を実施し、事業者の適正かつ円滑な経営及び事業の安定的な運営の確保を図り、区の児童福祉行政の増進に寄与することを目的として実施される立ち入り検査です。

昨年度に続き、今年度も世田谷区の検査になります。自分たちの保育を見直すきっかけや、よい部分を再認識できる機会になっています。当日は世田谷区の職員数名が保育の実際を確認するため、各クラスを回ります。ご了承ください。

6月の保育園

荒馬座ワークショップ

ワークショップが始まると大きな太鼓の音に泣き声が出たひなぎく組のお子さんがありました。続けて聴いているとすぐに泣きやみ、目を丸くしています。身体を揺らし、手拍子をして楽しむ子もいました。

2歳児以上の子どもたちは広い場所で跳んだり走ったり。ききょう組は大きな馬をつけて踊りました。尻尾を大きく揺らすとかっこいい、というアドバイスをしっかり聞き、馬が跳ねているかのように大きく上下に振っていました。



保育参加



東北沢ききょう保育園では保育参加を実施しています。『参観』ではなく『参加』としているのは、子どもたちの表情を間近に見て、ことばを拾っていたき、わが子が一緒に過ごしている仲間と、ともに過ごす時間を実感し楽しんでいただきたいと考えているからです。

子どもたちが遊ぶ中で、イメージを共有しあそびが広がるようすや、イメージの違いから意見がぶつかり合うようす、さまざまな葛藤もありながら、どのようにしたら思いが伝わるのかを考えるようすなど、ご家庭ではなかなか見られない子どもたちの姿があると思います。また、子どもたちのあそびや生活をする姿から、大人の価値観とは異なるところに学びがあることにも気づかされるのではないのでしょうか。

今年度は保護者の方々に昼食を一緒に食べていただいています。子どもたちとの食事の中のおしゃべりを楽しんでいただき、ぜひ感想をお寄せください。

世田谷区保育施設内での暴行容疑について

この度の保育施設内での暴行容疑について、職員一同、心を痛めております。保護者の皆さまの中には不安を感じておられる方もいるかもしれません。

ききょう保育園では世田谷区から第一報がきてすぐに、職員に周知しました。それ以前から、職員一人ひとりが人権チェックシートを用い、自分の保育を客観的に考え、振り返っています。すべてを集計したうえで、今何が問題なのかを職員会議で話し合い、出てきた意見を考えています。

保育園の基本理念・方針には「すべての人々の人権を尊重する」とあります。子ども一人ひとりに意思があり、行動には理由があります。大人の価値観や大人が決めた時間に合わせようとする、そこにギャップが生まれるのです。

「どうしたかったの?」「どうすればいい?」子どもたちの思いを引き出し、汲み取りながら、自己決定できるようなかかわりを続けていきたいと思っております。

もし、不安なことや気になるようすがありましたら、いつでもお伝えください。

【 6月の一コマ 】

